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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 20 日（土）18 時 00 分～20 時 25 分  

開催場所 石見まちづくりセンター 参加人数 6 

出席議員 大谷学、小川稔宏、上野茂  議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

提言意見はなし 

【福祉環境】健康について 

〇コロナ 5 類移行後のマスク着用の必要性について 

〇浜田圏域の医師の充足率を高める努力をしてもらいたい。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

〇浜田が目指す儲かる農業とは？目標とする所得額？認定農

業者の経営の安定化に向けて支援をすべき。計画設定が高

く計画目標額に到達している農家は 1/4 程度。 

〇就農モデルや品目別の収益率など営農の基礎データを島根

県はネット上に公開し活用環境を整えるべき。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

〇石見交通への補助金額は？ 

⇒赤字補填として 1 億数千万円程度 

〇駅前の賑わい創出として岩田屋の活用は？ 

 ⇒大学の街としての賑わい創出考えているが、個人所有の

建物でもあり難しい。 

【持ち帰るもの】 

＜福祉関係＞ 

〇バスの便が悪い。デマンド交通など高齢者の足の確保を、 

 敬老タクシー券の増額を要望したい。 

〇幸福度向上が住みたい街の目標であるべき。総合振興計画

の目標値を見直しが必要では。 

＜産業関係＞ 

〇高速バスの送迎時に駐停車可能な台数が少ない。タクシー

の待機スペースを一部開放してはどうか。 

＜総務関係＞ 

〇長沢サブセンターの建設費が当初の計画案より大幅に多く

なった理由は。公共施設の削減計画が達成できていない。

箱物ハード事業からソフト事業の重視への転換が必要で

は。 

 

    

令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員 大谷 学 


